
Interpellation apropos du lieu-dit « Les Places ») 


On sait qu'une proportion elevee des membres de ce Conseil n'adhere pas du tout a la vision 

municipale d'implanter un EMS sur la parcelle 127, completement decentree au chemin de 

la Tuiliere. 


Un EMS ne devrait-il pas etre au centre de la localite, proche des commerces, des transports 

publics et des lieux de rencontre ? Or du terrain libre de constructions s'y trouve, au lieu-dit 

Les Places (ct. verso) ! Nous sommes nombreux apenser que ce secteur, inscrit dans Ie PPA 

« Centre du Village », est I'emplacement ideal pour un EMS. Plus de 7'000 m2 repartis 

approximativement sur les parcelles 268, 269, 270, 272, 273, 275, 276 et 277. Ces parcelles 

n'ont semble-t-il aujourd'hui pas toutes un acces routier legalise, a detaut de servitude(s) 

appropriee(s), et Ie terrain y est « potentiellement constructible» selon Ie PPA, en raison 

sans doute de la forme detavorable des parcelles. 


Un EMS aux Places? Pas plus la Municipalite actuelle que les Municipalite precedentes 

n'ont, de memoire, communiq ue1 sur cette eventualite, ni ete interpellees pour Ie faire. La 

rumeur courrait il ya quelques annees que les multiples proprietaires desdites parcelles 

n'etaient pas « vendeurs » et/ou pas d'accord entre eux. J'ai appris au hasard d'une 

conversation recente que la situation serait depuis peu tout autre: les proprietaires se 

seraient associes de maniere informelle pour trouver des solutions valorisant leur foncier, et 

auraient acet effet notamment pris langue avec la Municipalite. 


J'ai des lors I'honneur de poser les questions suivantes ala Municipalite, en vertu de I'article 

67 du reglement du Conseil Communal: 


1. 	 Est-il exact que la Municipalite a renonce cette annee a la proposition du proprietaire 
d'une parcelle 284 d'inscrire une servitude de passage pour vehicules, qui aurait 
permis I'acces routier aces parcelles ? 

2. 	 Si oui, pourquoi ? 

3. 	 La Municipalite envisage-t-elle de profiter de cette apparente fenetre d'opportunite 
pour concevoir, negocier et convenir d'autres solutions avec ces proprietaires en vue 
d'ouvrir la porte aune valorisation des Places pour des batiments publics et/ou 
public/prives tels qu'EMS, appartements proteges et/ou pas, centre medical, 
commerces, etc. ? 

4. 	 La RDU etant enterree, osons un pas supplementaire. La Municipalite pourrait-elle 
envisager de proposer un echange de parcelles avec les proprietaires : (une partie 
de) la parcelle communale 127 au chemin des Tuilieres, portee au bilan comme 
patrimoine financier, c~ntre, apres remaniement parcellaire, les surfaces du lieu-dit 
Les Places potentiellement utiles au developpement de la commune? 

5. 	 Le futur PAC~m, qui doit integrer les PQ/PPA, va-t-il proposer une adaptation du 
volet « Centre du Village» dans Ie sens des elements exposes ci-dessus ? 

Je remercie d'avance la Municipalite pour ses reponses. 

Prangins, Ie 6 decembre 2023 

1 Sources: PV des seances du Conseil, rapports de gestion 



 

 


